

7月3日~31日

## 傘に願いを込めて

アンブレラスカイウィッシュズ  
(いいもりぶらざ)

さまざまな願いが込められたカラフルな傘が空一面に広がり、非日常的な空間に包まれました。

地面や窓ガラスに透けて映る光景もきれいで、心を引きつけられました。



▲市公式  
Instagram

取材：市民レポーター  
田川奈々



▼青空と相性抜群



▲願いがかないますように



◀真剣な面持ちの  
小坊主たち

今日1日長慶を体験▶



▲市公式  
Instagram



7月22日

## 集まれ長慶くん!

1日小坊主体験  
(妙法寺【堺市】)

三好長慶ゆかりの地で、街散策や住職の講話などを聞き、当時の息吹を感じる体験ができました。参加した子どもたちは、普段の生活とは違う体験に興味津々でした。

取材：市民レポーター 河村共之



7月23日

## 地域の団体大集合!

だいたう博覧会  
(アクロス)

市で活動する団体が竹のおもちゃづくりや子どもの鉄棒レッスンなど、体験を通して団体の活動を知ってもらうイベントです。子どもから大人までみんなが楽しんでいました。



▲市公式  
Instagram

取材：市民レポーター



河村共之、竹重稔也

ハープ体験▶

▼三好長慶なりきり体験



●●●●●● 8月8日 ●●●●●●

## 夏を感じよう

環境イベント！  
(RIBBON：社会福祉協議会)

食品ロス対策にダンボールコンポストで作った生ごみ肥料で育てた野菜を収穫したり、竹で流しそうめんを作ったりするなど、夏を感じられたイベントでした。



▲市公式  
Instagram

取材：市民レポーター  
竹重 稔也



ホームページにも  
掲載中！



▲新鮮なきゅうりはおいしいね

▼フードドライブで集まった  
そうめんを使用



▼環境みどり会が  
竹を提供



●●●●●● 8月9日 ●●●●●●

## みんなで盛り上がりよう！

小澄源太ライブペインティング  
(野崎青少年教育センター)

NHK連続テレビ小説「スカーレット」の劇中作品を担当した小澄源太さんとバケツドラマーの志生太さんのコラボイベント。リズムカルなバケツドラムの音、そしてペイントを使った豪快な動きのパフォーマンスに、会場は楽しさと驚きで盛り上がりを見せました。



▲いい思い出になりました



▲市公式Instagram

子どもたちが自由に  
ペインティング▶



▲志生太さんとコラボ



▲塗って塗られて楽しい！



◀白のTシャツが青に

